

Réunion lundi des ministres des Affaires étrangères maghrébins

Une réunion des ministres des Affaires étrangères de l'Union du Maghreb arabe (UMA) se tiendra lundi prochain à Alger, à l'invitation du gouvernement algérien, a annoncé mercredi le ministre délégué chargé des Affaires maghrébines et africaines, Abdelkader Messahel.

Messahel a précisé que cette réunion, consacrée à la problématique de la sécurité au Maghreb, se tient conformément à la décision du Conseil des ministres des Affaires étrangères, tenue à Rabat le 18 février dernier. «L'Algérie avait pris, a-t-il ajouté, l'initiative d'appeler à la tenue de cette réunion, qui est la première de ce genre au niveau maghrébin, pour traiter des questions de sécurité». Le ministre délégué a enfin indiqué que le secrétaire général de l'UMA participera, aux côtés des ministres des Affaires étrangères, aux travaux «qui porteront sur l'examen des menaces à la sécurité du Maghreb, leur évaluation et la définition des grands axes de coopération dans ce domaine». Il y a lieu de signaler que cette réunion ministérielle sera précédée, dimanche, par une réunion au niveau des experts.

R. I.